

NGO

Tingkatkan Pelayanan Keimigrasian Kepada Masyarakat, Imigrasi Mataram Gelar Sosialisasi di Epicentrum Mall

Syafuruddin Adi - NTB.NGO.WEB.ID

Oct 11, 2022 - 12:14



Mataram NTB - Dalam rangka meningkatkan pelayanan terkait keimigrasian kepada Masyarakat, Kantor Imigrasi Kelas I TPI Mataram melaksanakan Sosialisasi Keimigrasian dan pelayanan Paspor di Epicentrum Mall Mataram.

Kegiatan tersebut dilaksanakan mulai 11 Oktober 2022 hingga 17 Oktober 2022 di Lantai I Epicentrum Mall Mataram.

Dalam keterangannya, Kepala Kantor Imigrasi Kelas I TPI Mataram Onward Victor ML. melalui Kasubsi Teknologi Informasi Keimigrasian Hudi Hutoro menjelaskan bahwa sosialisasi bertujuan untuk meningkatkan pelayanan.

Hudi menerangkan kegiatan ini merupakan salah satu bentuk kerjasama dengan Epicentrum Mall dalam rangka menyambut HUT ke 7 tahun Epicentrum Mall Mataram.



Lanjut Hudi, pelayan sejenis seperti ini bukan hanya dilakukan di tempat Mall dan kota, akan tetapi juga telah dilaksanakan di Desa-desa di wilayah kabupaten.

"Baru-baru ini kami pernah melaksanakan kegiatan Paspor masuk Desa di wilayah Kute Mandalika Lombok Tengah, kemudia di Kecamatan Masbagek Lombok timur juga melakukan sosialisasi terkait keimigrasian di sekolah-sekolah, kemudian telah di lakukan sosialisasi di Lombok Barat dengan pelaku usaha pariwisata," jelasnya.

Mengingat NTB merupakan salah satu daerah yang mempunyai banyak Destinasi Wisata tentu banyak yang mengunjungi baik wisatawan Lokal maupun mancanegara. Selain itu NTB juga sangat banyak menyumbangkan devisa negara melalui pekerja migran, sehingga sudah tentu banyak masyarakat yang

membutuhkan layanan Paspor.

"Jadi kegiatan di Epicentrum Mall Mataram ini bukan hanya melayani pembuatan paspor tetapi juga layanan informasi terkait keimigrasian,"tegasnya.

Untuk Paspor sendiri yang dapat di peroleh pada pelayanan kali ini adalah mengurus paspor biasa dan juga paspor elektronik dimana Paspor biasa dengan biaya 350 ribu rupiah dan Paspor Elektronik dengan biaya 650 ribu rupiah.

Sosialisasi semacam ini diharapkan masyarakat akan mengetahui segala macam informasi tentang keimigrasian termasuk bagaimana persyaratan mengurus paspor atau memperpanjang visa / izin tinggal.

"Semoga melalui sosialisasi seperti ini masyarakat akan semakin mengerti bagaimana mengurus paspor atau urusan keimigrasian lainnya yang nantinya dapat diurus di setiap unit pelayanan Imigrasi ataupun langsung ke Kantor Imigrasi Kelas I TPI Mataram,"tutupnya.



Pada kesempatan lain, Regal beserta isteri, asal Surabaya yang menggunakan pelayanan ini merasa terbantu dengan adanya pelayanan seperti ini. Dirinya memanfaatkan gerai pelayanan di Epicentrum Mall Mataram untuk memperpanjang Paspor.

"Saya berterimakasih adanya pelayanan ini, jadi saya dan isteri tidak perlu ke kantor Imigrasi Mataram dan harus mengantri cukup lama,"tutupnya. (Adb)